

## Comunicado

No. 488

Ciudad de México, 16 de noviembre de 2016

### **Nuño Mayer señala a estudiantes que al elegir carrera deben tomar una decisión informada**

**Ante alumnos de diversas instituciones, dice que deben conocer todas las opciones para su desarrollo como profesionistas**

**Comenta que hay muchas carreras novedosas que poco se conocen, e indica que deben elegir las que realmente les apasione**

**Comenta el secretario de Educación pública que los jóvenes deben tener una orientación adecuada, para tomar una decisión acertada**

El secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, dijo a estudiantes que al elegir carrera deben tomar una decisión informada, con datos sobre las diversas opciones y una orientación adecuada, porque hay carreras novedosas que poco se conocen, y deben elegir la que realmente les apasione.

Nuño Mayer se reunió con alumnos de diversas instituciones educativas a quienes planteó que su decisión debe ser acertada, sobre todo porque deben conocer todas las opciones para su desarrollo profesional.

En el Auditorio del Centro Cultural *Roberto Cantoral*, explicó que algunas de esas carreras son las relacionadas con las industrias aeroespacial y automotriz, que han tenido crecimiento en México y ofrecen buenos empleos y remuneraciones.

Abundó que la decisión debe estar relacionada con lo que a cada quien le gusta, para tener las herramientas y conocimientos para avanzar en su plan de vida; cumplir las metas, y tener una historia de éxito.

Aurelio Nuño Mayer compartió su experiencia, y confió que deseaba ser arquitecto, y que inclusive en la preparatoria se inscribió en el área respectiva. Sin embargo, reconoció que esta decisión estaba relacionada con su padre, quien es arquitecto, pero no era su vocación.

Ante ello, expresó que decidió cambiar sus estudios a las ciencias sociales y la política, y explicó que esto también estaba relacionado con las actividades de su madre, quien es historiadora y profesora universitaria.

El secretario de Educación Pública señaló que en las ciencias políticas y sociales encontró el gusto por lo que estudiaba, así como su pasión por la política y el servicio público.

Nuño Mayer manifestó que para elegir una carrera es necesario conocer las opciones; no desesperarse, y tener paciencia para decidir, por lo que debe tenerse la información adecuada y no precipitarse.

---000---